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　会員の皆様におかれましては、益々ご健勝の事とお慶び申し上げます。
　コロナ禍も落ち着き、海外、国内の旅行客も増え景気回復に向かっているようです。
　群馬県シートメタル工業会においても、昨年は、今活躍中の大谷翔平さんの故郷、岩手県で２社の工場視察
を行いました、２社におかれましては大変お世話様になり、誠にありがとうございました。また工業会の皆様
におかれましては、お疲れ様でした。
　現在の環境に目を向けますと、国と国との争いごとや、気候変動、洪水、干ばつ、竜巻、落雷、地震、津
波、急激な気温変化、日本と海外での物価の違い、円安、必要とされる賃金アップ、初任給４０万円との報
道、人材不足、ＤＸ、ＡＩ、脱酸素化、省エネ化など。そしてその変化スピードが速いと共に想定外の出来
事も多く、適切に対応するのがとても困難な状況であります。
　皆様のところでは、それぞれ工夫され対応されている事と思います。
　中小企業支援として経済産業省中小企業庁では、親会社と中小企業との取引適正化のルール作りや価格転
嫁対策、手形、電子債権、ファクタリング、金型取引の適正化、価格交渉に使えるツールなど今まで以上に、
活動されているそうです。
　またシートメタル工業会の本来の『社員教育』の一つとして技能検定支援があります、昨年から始まりま
したレーザー加工作業検定は、今年から技能検定事前講習が始まるようです。
　機械板金作業、数値制御タレットパンチプレス板金作業、レーザー加工作業の事前講習会の参加、検定受
験と多くの方の合格者表彰をしたいと思います。
　群馬県シートメタル工業会の会員企業の皆様そしてその社員の皆様と共に相互協力し、より発展できます
よう、ご理解とご協力をこれからも、宜しくお願いいたします。
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４月13日 第１５１回役員会
  北関東サテライトセンター 総務部会
５月18日 第２４回定期総会　第１５２回役員会
  グランビュー高崎 総務部会
６月７日 第３１回親睦ゴルフコンペ
  赤城ゴルフ倶楽部 総務部会
６月９日 ＡＧＩＣ見学ツアー
  ＡＧＩＣ 経営部会
７月～ 第１回技能検定前学科講習
  オンデマンド 生産部会
７月～ 第２回技能検定前学科講習
  オンデマンド 生産部会
７月～ 第３回技能検定前学科講習
  オンデマンド 生産部会
７月～ 技能検定前実技講習
  オンデマンド 生産部会
７月13日 第１５３回役員会
  北関東サテライトセンター 総務部会
９月16日 プレス金型特別教育
  ㈱中沢工業所様 生産部会
９月21日 青年部主催会員企業見学会
  島田工業㈱様 青年部会

10月７日 第１回板金図面検定講習会
  北関東サテライトセンター 生産部会
10月18日 第３２回親睦ゴルフコンペ
  伊香保カントリークラブ 総務部会
10月26日 第１５４回役員会
  北関東サテライトセンター 総務部会
10月28日 第２回板金図面検定講習会
  北関東サテライトセンター 生産部会
11月10日 国内視察研修
  岩手県花巻市 経営部会
11月18日 板金図面検定試験　１・２級
  北関東サテライトセンター 生産部会
12月７日 第１５５回役員会・忘年会
  海鮮しゃぶしゃぶ 松もと 総務部会
１月25日 賀詞交歓会　第１５６回役員会
  ロイヤルチェスター前橋 総務部会
２月10日 技能検定実技試験
  武蔵工業㈲様 岡部工業㈱様 生産部会
３月７日 第１５７回役員会
  北関東サテライトセンター 総務部会
３月27日 青年部親睦ゴルフコンペ
  鳳凰ゴルフ俱楽部 青年部会

国内視察研修 国内視察研修

第３１回親睦ゴルフコンペ 青年部親睦ゴルフコンペ

（2023年4月1日～2024年3月31日）
活動の軌跡
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新規入会会員紹介

入船テクニカ株式会社

　今回、新規入会をさせて頂きました。入船テクニカ株式会社と申します。 
　群馬県高崎市は榛名山の麓、自然豊かな環境の中で製品加工を行っております。
　精密板金加工やプレス加工など幅広い分野の製品を手掛け少ロットから量産まで柔軟に対応し
高品質かつ低コストを実現するため最先端の設備と熟練の技術でお客様のニーズに応えています。
今後とも宜しくお願い申し上げます。

　昨年７月に長年親しんだ栃木県から群馬県太田市へと移転してまいりました、㈱オガタ・エス
メックの飯山と申します。この素晴らしい工業会の一員として皆様と情報交換・交流できること
を心より楽しみにしております。まだまだ未熟な身ではございますが、皆様からのご指導やご鞭
撻を受けながら、成長し続ける覚悟でおります。この機会に多くのことを学び、共に発展してい
けることを願っております。今後ともよろしくお願い申し上げます。

株式会社オガタ・エスメック

宮沢　康弘

飯山　拓也

株式会社キーブルー

　群馬県シートメタル工業会関係者の皆様初めまして、株式会社キーブルーの渡辺亮太と申しま
す。
　弊社は伊勢崎市平井町でレンジフードや農機具、エクステリアの板金部品を製造しております。
　工業会には株式会社林製作所 林社長にお誘いいただき、昨年入会させていただきました。若輩者で
ございますが、ご指導のほど宜しくお願いいたします。

渡辺　亮太

NEW MEMBERSNEW MEMBERS

NEW MEMBERSNEW MEMBERS

NEW MEMBERSNEW MEMBERS
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群馬県シートメタル工業会趣旨
　群馬県一帯の板金加工業界を統一する組織をつくり技術情報・経営情報の交流、加工技術研究、経営研究、
新たな次代を迎えるにふさわしい体制を整えていこうという趣旨で設立いたしました。
　そして、これからは業界の横の繋がりをもつこと、その繋がりの中から必要な情報や知識を得ることなども
ますます重要になってくると思われます。
　情報の交流面では、会報「ＧＳＭＰ」（群馬板金広場）を創刊し、会員相互の情報交流に役立てて貰ってい
ます。
また、各種セミナーも積極的に開催し、会員相互の交流を深める場として活用していただいております。
　技能教育や人材育成の面では、「技能検定工場板金」の国家資格取得を目指し、また、板金加工通信講座の
活用にも取り組んでまいりました。
　「企業は人なり」と申します。資本力の少ない中小企業は、人でもたなければなりません。これからも人材
育成を、大きな柱として育てていきたいと考えております。

会員数　59社（令和6年3月末現在）
群馬県高崎市上並榎町342　群馬県シートメタル工業会

新規入会会員紹介

有限会社佐藤製作所

　この度、群馬県シートメタル工業会に入会させて頂きました㈲佐藤製作所の佐藤と申します。
　弊社は太田市にて昭和６１年に設立し、プレス加工を主体とし事業を行ってまいりました。現
在は板金・溶接にも注力し、更に板金業務を拡大していきたいと考えております。
　会員の皆様には､何かとお世話になるかと思いますが､ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し
上げます。

佐藤　　平

ＪＤＳエンジニアリング株式会社

①代表者名：冨田　健大郎　③所在地：高崎市倉賀野町３５４４番地－１　④ＴＥＬ：０２７－
３４６－５８０２　⑤営業品目：宅配ボックス関連製品 板金加工、溶接、塗装、組立　⑥資本
金：５，０００万円　⑦昭和５７年９月（創業昭和４０年２月）　⑧従業員数：３３名
当社はマンション向け宅配ボックスをメインに製造全般を請け負っている会社になります。

冨田健大郎

NEW MEMBERSNEW MEMBERS

NEW MEMBERSNEW MEMBERS
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㈱太田治工

　　小井土亮輔

　私は㈱太田治工でＮＣＴ作業を担当して
おります。
　前回の２級に続き、更なる技能向上のた
めに１級を受験いたしました。
　普段は現場での作業なので、知識を求め
られる学科試験に不安に思っておりました
が、会社が勉強の為に問題集を用意してく
ださったおかげで、無事に合格することが
できました。
　今後は、技能検定で学んだことを普段の
業務に活かし、業務の質を向上させていき
たいと思います。
　最後に、このような機会を与えて下さっ
た岩本（ヨコタ）潤子社長、会社の皆様、
群馬県シートメタル工業会関係者の皆様に
心より感謝申し上げます。

島田工業㈱

　　寺澤美佐子

　私は島田工業株式会社で、マシンオペ
レーターを担当しています。
　今回は数値制御タレットパンチプレス１
級に合格させて頂き、嬉しかったです。
　試験当日は、正直な気持ち、１級をやり
たいと言わなければ良かったと思うくらい、
プレッシャーと不安が有りました。ですが、
この検定を乗り越え新しい知識を身に付け
る事もでき、過去の練習でも有意義な時間
を過ごせたと思います。今回の検定で得た
知識を、自分の仕事にも活かし、更なるス
キルアップを目指していきたいと思います。
　最後に、このような機会を与えてくだ
さった島田社長、会社の皆様、関係者各位
に心より感謝致します。

㈱シンノエパック

　　小林　　充

　今回様々な巡り合わせと縁が重なり、工
場板金１級に続き数値タレットパンチプレ
ス作業１級にも合格することが出来ました。
一回躓いてしまいましたが、めげることな
く挑戦して良かったと思っています。しか
しながら、これに満足することなく新しい
分野にもチャレンジしていきたいと思って
おります。
　最後にこのような機会を与えてくださっ
た新野社長、並びに背中を押してくださっ
た同僚の皆様に心より感謝を申し上げます。

㈱キーテクノロジー

　　森本　祥太

　私は、㈱キーテクノロジーで加工課曲げ
を担当しております。
　試験までの限られた時間の中、先輩方に
実技の注意等ご指導していただき、学科で
はテキストを利用し対策を致しました。そ
のおかげで工場板金２級に合格する事がで
きました。今回の経験、身につけたスキル
を今後の業務に活かしていきたいと思いま
す。
　最後に、このような貴重な経験をさせて
いただきました会社の皆様、群馬県シート
メタル工業会様には心より感謝を申し上げ
ます。

㈱西村製作所

　　新井　貴久

　私は現在、㈱西村製作所でベンダー班の
責任者をしております。この度工場板金２
級に合格したことにより、日々の業務に更
に自信を持って望むことが出来ています。
　講習を受ける中で板金について多分野に
わたり、幅広い知識を得ることができまし
た。これにより、再認識したことや、新た
に獲得した知識も積極的に活かし、従来の
経験と併せこれからも日々の業務に邁進し
ていきます。
　最後に、このような機会を与えてくだ
さった木内社長をはじめ会社の皆様、並び
にシートメタル工業会の皆様に改めて感謝
申し上げます。

島田工業㈱

　　松本　正樹

　今回、技能検定に合格する事ができて大
変うれしく思っています。また、試験に臨
むにあたり、一緒に練習してくれた同僚や
指導してくれた先輩方にも感謝の気持ちで
いっぱいです。
　試験で身につけた技術と知識を今後も会
社の為に活用し生産性の向上に貢献してい
きたいと思っています。
　最後にこのような機会を与えて下さいま
した島田社長、並びに関係者各位に心より
感謝いたします。

島田工業㈱

　　立川　琢磨

　私は、島田工業株式会社で、プレス加工を
担当しています。
　今回初めて、工業板金２級を受験し合格す
る事ができ、嬉しいです。合格出来たのは、
実機操作や学科の疑問点を、上司や先輩、
同僚に教えて頂き理解でき、いい関係作り
が出来たからだと思います。
　そして、実際に触る機会がなかった、
シャーリング・ベンダー・スポットに触れ
ることができ、学べたので、シャーリング
の担当になる事が出来ました。
　それだけではなく、機械に触れる喜びと、
自分に自信を持つことができたので、様々
な仕事にチャレンジでき、スキルアップに
繋がるが出来ています。
　最後になりましたが、このような機会を
与えて下さった島田社長、会社の皆様、並
びにご指導下さった群馬県シートメタル工
業会、関係者各位に対し、心より感謝いた
します。ありがとうございました。

㈱吉田鉄工所

　　福島健太郎

　私は㈱吉田鉄工所でベンダー作業を担当
しています。
　無事合格できたことは時間を確保して頂
いた先輩方には感謝しています。また講習
会、勉強会を通して知らなった事や安全性、
危険性を再度確認する事が出来ました。今
回得た知識を活かして業務の質を向上させ
ていきたいと思います。

　最後にこのような機会を与えて下さった
会社の皆様、群馬県シートメタル工業会の
皆様に心より感謝申し上げます。

岡部工業㈱

　　清水　貴之

　私は、岡部工業㈱でＮＣＴ作業を行って
います。
　今回は自分のスキルアップ、技術向上の
為に、機械板金作業２級を受検しました。
　私は曲げ加工を行った事がありません。
その為うまく加工出来ませんでした。終業
時間後に毎日練習を行い知識と技術を積み
重ねる事ができました。繰り返しの練習を
行う事で自信にもなりました。今後はこの
検定で、学んだ知識を仕事に活かしていき
たいと思います。
　最後になりましたが、資格を取得するに
あたり、機会を与えて下さいました岡部社
長、関係者の皆様、シートメタル工業会関
係者の皆様に感謝申し上げます。

島田工業㈱

　　藤生　明春

　私は島田工業株式会社で、主にプログラ
ムを担当しています。
　今回、技能検定工場板金２級に合格させ
て頂き、嬉しい反面プレッシャーと不安が
ありました。
　オンライン講習会を受講させて頂いたと
ころ、間違って覚えていたことや、知らな
いことが沢山あり自分の未熟さを痛感しま
した。
　しかし、オンライン動画の通りに練習す
る中で曖昧な知識を修正するとともに、新
しい知識を身につけることもでき、とても
有意義な時間を過ごせたと思います。
　まだまだ学ぶべきことは沢山ありますが、
今回得ることのできた知識を今後の仕事に活
かし、更なるスキルアップを目指して、これ
からも自分を磨いていきたいと思います。
　最後に、このような機会を与えてくだ
さった島田社長、第一工場小林部長、上司
である束田副グループ長、並びにご指導く
ださった群馬県シートメタル工業会、関係
者各位に心より感謝いたします。

岡部工業㈱

　　荒井　貴広

　私は岡部工業株式会社でベンダー作業を
担当しています。
　今回ＮＣＴの技能検定を受けるにあたり、
先輩方々の指導のお陰で無事に数値タレッ
トパンチプレス板金作業２級にごうかくで
きました。今回の経験で得たことを今後の
仕事に役立てていければと思います。
　最後にこのような機会を与えてください
ました会社の皆様、群馬シートメタル工業
会の皆様に心より感謝申し上げます。

㈱林製作所

　　岡田　伸之

　私は㈱林製作所でプログラム作成を担当
しています。
　今回、板金図面検定１級を受験させて頂
きました。検定を受験するにあたり２回の
事前講習会や社内での勉強会などで、知ら
なかった事も多くありまだまだ知識不足で
ある事を痛感しました。しかし、一緒に勉
強や指導をして頂いた方々のサポートのお
かげで、曖昧だった知識を修正するととも
に、新たな知識を身に着ける事ができ不安
ながらも無事に合格する事ができました。
　最後になりますが、このような機会を与
えてくださった会社の皆様、並びにシート
メタル工業会関係者各位に心より感謝申し
上げます。

㈱協和

　　羽廣雄一郎

　２級の試験を受けたのは３年前で今回は
１級の試験を受けました。
　先人の先輩方二人は飛び級で１級を受け
て二人とも一発合格したので、今回の１級
受験はプレッシャーしかありませんでした。
　会社の方々、群馬県シートメタル工業会
様のご協力により無事に１級を合格するこ
とができまして感謝しております。
　これかれらも講習で学んだ事を活かし現
場の人との勉強会で図面の読み方等の知識

を共有してスキルアップを目指していきた
いと思います。ありがとうございました。

㈱林製作所

　　高橋　　遼

　私は㈱林製作所でプログラム作成を担当
しております。
　図面検定の内容は日々の業務に密接に関
わるものであり、自分の知識を再確認でき
るうえ、新しい知識まで得ることができま
した。難しい試験だと伺っておりましたが、
全二回の事前講習会や社内で行って頂いた
勉強会のおかげで、無事二級に合格するこ
とが出来ました。
　ここで得た知識を生かし、自身のステッ
プアップにつなげていきたいと思います。
　最後に、今回協力してくださった全ての
方々に感謝申し上げます。

㈱アリギス

　　星野　智美
　
　㈱アリギスでタップ加工を担当しています。
　これまで図面は仕事上読むことはありま
したが、きちんと勉強したことはありませ
んでした。不安を覚えることもありました
が、事前講習会と会社での勉強会により無
事合格することができました。
　今回得た知識を活かし、会社に貢献して
いきたいと思います。
　このような機会を頂き、ご協力頂いた皆
様に心より感謝申し上げます。

武蔵工業㈲

　　半田　妙子

　この度は板金図面検定２級にチャレンジ
し、無事合格することができました。大変
うれしく思います。
　私は製造事務を担当しており、日頃から
図面をみて材料の確認をおこなったりして
いますが、図面に書かれている記号や単語
は見慣れないものが多くあります。今回の
検定へ臨むにあたって、テキストにはその
記号や単語について詳しく書かれていたの
で、検定にチャレンジすることは非常に有
意義だと思いました。
　今回の経験で得たものを、少しずつでも
日々の業務に発揮していきたいと思います。

武蔵工業㈲

　　根岸　幸子
　
　私は武蔵工業㈲で製造事務を担当してい
ます。
　実技が不安でしたが、無事に図面検定２
級に合格する事ができました。図面を読め
るようになり、お客様の問い合わせも以前
より対応できるようになりました。今回得
た知識をさらに生かせるように、講習で学
んだ事を今後も勉強して業務に活かしてい
きたいです。
　最後に、このような機会を与えてくださ
った会社の方々と群馬県シートメタル工業
会の関係者の皆様に感謝いたします。

武蔵工業㈲

　　根本　沙織
　
　私は武蔵工業㈲で業務課に所属していま
す。
　毎日図面を見る機会はありますが、直接
描いたり深く読み解いたりすることはあま
りありませんでした。そのような中、今回
受験するにあたって事前の学科・実技講習
や、先輩方にわかりやすく教えていただき、
２級を取得することができました。ここで
得た知識を日々の業務に生かし、微力でも
会社の力になれるよう邁進していきたいと
思います。
　最後にこのような機会をいただけたこと
とご協力いただいた皆様に感謝申し上げま
す。

㈲山之内製作所

　　風間　　勝
　
　㈲山之内製作所で溶接を担当しています。
　今回、板金図面検定２級に合格する事が
出来大変嬉しく思います。
　一昨年に試験を受ける予定でしたが、家
族がコロナに感染し、濃厚接触者となり試
験を受ける事が出来ませんでした。一年が
過ぎ講習会に不参加で試験を受けたので、
合格通知を見るまでは不安でしたが、群馬
県シートメタル工業会様主催の講習会で学
んだことや、頂いた資料を見直すなどして
合格出来ました。心より感謝申し上げます。
　これからも、学んだ事を生かすと共に知
識の向上に努めて行きたいと思います。

加藤鉄工㈱

　　御子柴裕哉
　
　私は加藤鉄工㈱で現在は設計の業務を行
っています。
　会社から群馬県シートメタル工業様の主
催する板金図面検定のお話を頂き、私は専
門的な知識等未熟な為、自分のレベルアッ
プになればと思い受験させて頂きました。
　講習に参加させてもらい、図面の読み
方・書き方・専門用語を基礎から学ぶこと
が出来たこと、また鋼材の種類・特性や板
金加工など、知らなかったこと、何と無く
知っいるが意味まで分からないようなもの
の理解を深めることが出来、良い勉強にな
りました。
　今後は図面検定で得た知識や経験を活か
して業務に反映していきたいと思います。

㈱ユーエスケイ

　　田沼　杏介
　
　私は、㈱ユーエスケイで曲げ作業を担当
しています。
　今回は板金図面検定２級に合格すること
ができ大変嬉しく思っています。
　試験では普段担当している工程などの問
題も多く自分の知識不足を痛感しましたが、
社長や先輩方に教わり何とか合格すること
ができました。
　今後は、得た知識を日々の仕事に活かし
より一層レベルアップできるよう、１級取
得を目指して努力していこうと思います。
　最後に、このような機会を与えて下さっ
た会社の皆様、シートメタル工業会の関係
者の皆様に心より感謝申し上げます。

㈱シンノエパック 

　　星野　元気
　
　私は㈱シンノエパックでベンダーを担当
しています。
　実際に講習を受講させていただき、図面
の細かいルールを知り、間違った覚え方を
していたことを修正することが出来ました。
今後は新しい知識を日々の業務に活かして
スキルアップを目指したいと思います。
　最後に、このような機会を与えて頂きま
した新野社長、並びにフォローして頂いた
同僚の皆様に感謝いたします。

㈱シンノエパック 

　　高橋　和美
　
　私は㈱シンノエパックでベンダーを担当
しています。
　今回、板金図面検定２級を受験するにあ
たって合格できのるかとても不安でしたが、
講習会の受講と業務時間後に先輩が勉強会
を開催して頂いたことで無事合格すること
ができました。今後は１級合格を目指しさ
らに勉強していきたいと思います。
　最後に、このような機会を与えて下さっ
た新野社長、勉強会でご指導下さった諸先
輩方、群馬県シートメタル工業会の関係者
様に心より感謝申し上げます。

㈱シンノエパック

　　山本　忠司
　
　私は㈱シンノエパックで、ワイヤー加工
を担当しています。
　講習会を受けて試験の出題傾向を知り、
学科・実技共にしっかり勉強しないと受か
らないと不安になりました。ただ、講師の
方が丁寧に教えてくださった事と、会社の
先輩が勉強会を開いてくれたおかげで、な
んとか合格する事が出来ました。
　今回の合格に満足せず、次は１級合格を
目指して頑張ります。

㈱アリギス

　　武井　将史
　
　私は㈱アリギスで溶接を担当しています。
　後輩に指導する立場として日頃から図面
の解らない箇所は調べて理解に努めていま
したが講習参加、会社の先輩方からの指導
により一層知識の習得に繋げることが出来
ました。今回学んだ事を職場で活かし機会
があれば1級に挑戦したいと思います。
　最後に、この様な機会を与えて頂いた会
社、群馬県シートメタル工業会の関係各位
心より感謝いたします。

○○○

　　○○　○○
　
　○○○

○○○

　　○○　○○
　
　○○○

○○○

　　○○　○○
　
　○○○

　２級

　１級

　１級

　２級

　２級

　１級

　２級

　２級

順不同

技能検定合格者
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㈱太田治工

　　小井土亮輔

　私は㈱太田治工でＮＣＴ作業を担当して
おります。
　前回の２級に続き、更なる技能向上のた
めに１級を受験いたしました。
　普段は現場での作業なので、知識を求め
られる学科試験に不安に思っておりました
が、会社が勉強の為に問題集を用意してく
ださったおかげで、無事に合格することが
できました。
　今後は、技能検定で学んだことを普段の
業務に活かし、業務の質を向上させていき
たいと思います。
　最後に、このような機会を与えて下さっ
た岩本（ヨコタ）潤子社長、会社の皆様、
群馬県シートメタル工業会関係者の皆様に
心より感謝申し上げます。

島田工業㈱

　　寺澤美佐子

　私は島田工業株式会社で、マシンオペ
レーターを担当しています。
　今回は数値制御タレットパンチプレス１
級に合格させて頂き、嬉しかったです。
　試験当日は、正直な気持ち、１級をやり
たいと言わなければ良かったと思うくらい、
プレッシャーと不安が有りました。ですが、
この検定を乗り越え新しい知識を身に付け
る事もでき、過去の練習でも有意義な時間
を過ごせたと思います。今回の検定で得た
知識を、自分の仕事にも活かし、更なるス
キルアップを目指していきたいと思います。
　最後に、このような機会を与えてくだ
さった島田社長、会社の皆様、関係者各位
に心より感謝致します。

㈱シンノエパック

　　小林　　充

　今回様々な巡り合わせと縁が重なり、工
場板金１級に続き数値タレットパンチプレ
ス作業１級にも合格することが出来ました。
一回躓いてしまいましたが、めげることな
く挑戦して良かったと思っています。しか
しながら、これに満足することなく新しい
分野にもチャレンジしていきたいと思って
おります。
　最後にこのような機会を与えてくださっ
た新野社長、並びに背中を押してくださっ
た同僚の皆様に心より感謝を申し上げます。

㈱キーテクノロジー

　　森本　祥太

　私は、㈱キーテクノロジーで加工課曲げ
を担当しております。
　試験までの限られた時間の中、先輩方に
実技の注意等ご指導していただき、学科で
はテキストを利用し対策を致しました。そ
のおかげで工場板金２級に合格する事がで
きました。今回の経験、身につけたスキル
を今後の業務に活かしていきたいと思いま
す。
　最後に、このような貴重な経験をさせて
いただきました会社の皆様、群馬県シート
メタル工業会様には心より感謝を申し上げ
ます。

㈱西村製作所

　　新井　貴久

　私は現在、㈱西村製作所でベンダー班の
責任者をしております。この度工場板金２
級に合格したことにより、日々の業務に更
に自信を持って望むことが出来ています。
　講習を受ける中で板金について多分野に
わたり、幅広い知識を得ることができまし
た。これにより、再認識したことや、新た
に獲得した知識も積極的に活かし、従来の
経験と併せこれからも日々の業務に邁進し
ていきます。
　最後に、このような機会を与えてくだ
さった木内社長をはじめ会社の皆様、並び
にシートメタル工業会の皆様に改めて感謝
申し上げます。

島田工業㈱

　　松本　正樹

　今回、技能検定に合格する事ができて大
変うれしく思っています。また、試験に臨
むにあたり、一緒に練習してくれた同僚や
指導してくれた先輩方にも感謝の気持ちで
いっぱいです。
　試験で身につけた技術と知識を今後も会
社の為に活用し生産性の向上に貢献してい
きたいと思っています。
　最後にこのような機会を与えて下さいま
した島田社長、並びに関係者各位に心より
感謝いたします。

島田工業㈱

　　立川　琢磨

　私は、島田工業株式会社で、プレス加工を
担当しています。
　今回初めて、工業板金２級を受験し合格す
る事ができ、嬉しいです。合格出来たのは、
実機操作や学科の疑問点を、上司や先輩、
同僚に教えて頂き理解でき、いい関係作り
が出来たからだと思います。
　そして、実際に触る機会がなかった、
シャーリング・ベンダー・スポットに触れ
ることができ、学べたので、シャーリング
の担当になる事が出来ました。
　それだけではなく、機械に触れる喜びと、
自分に自信を持つことができたので、様々
な仕事にチャレンジでき、スキルアップに
繋がるが出来ています。
　最後になりましたが、このような機会を
与えて下さった島田社長、会社の皆様、並
びにご指導下さった群馬県シートメタル工
業会、関係者各位に対し、心より感謝いた
します。ありがとうございました。

㈱吉田鉄工所

　　福島健太郎

　私は㈱吉田鉄工所でベンダー作業を担当
しています。
　無事合格できたことは時間を確保して頂
いた先輩方には感謝しています。また講習
会、勉強会を通して知らなった事や安全性、
危険性を再度確認する事が出来ました。今
回得た知識を活かして業務の質を向上させ
ていきたいと思います。

　最後にこのような機会を与えて下さった
会社の皆様、群馬県シートメタル工業会の
皆様に心より感謝申し上げます。

岡部工業㈱

　　清水　貴之

　私は、岡部工業㈱でＮＣＴ作業を行って
います。
　今回は自分のスキルアップ、技術向上の
為に、機械板金作業２級を受検しました。
　私は曲げ加工を行った事がありません。
その為うまく加工出来ませんでした。終業
時間後に毎日練習を行い知識と技術を積み
重ねる事ができました。繰り返しの練習を
行う事で自信にもなりました。今後はこの
検定で、学んだ知識を仕事に活かしていき
たいと思います。
　最後になりましたが、資格を取得するに
あたり、機会を与えて下さいました岡部社
長、関係者の皆様、シートメタル工業会関
係者の皆様に感謝申し上げます。

島田工業㈱

　　藤生　明春

　私は島田工業株式会社で、主にプログラ
ムを担当しています。
　今回、技能検定工場板金２級に合格させ
て頂き、嬉しい反面プレッシャーと不安が
ありました。
　オンライン講習会を受講させて頂いたと
ころ、間違って覚えていたことや、知らな
いことが沢山あり自分の未熟さを痛感しま
した。
　しかし、オンライン動画の通りに練習す
る中で曖昧な知識を修正するとともに、新
しい知識を身につけることもでき、とても
有意義な時間を過ごせたと思います。
　まだまだ学ぶべきことは沢山ありますが、
今回得ることのできた知識を今後の仕事に活
かし、更なるスキルアップを目指して、これ
からも自分を磨いていきたいと思います。
　最後に、このような機会を与えてくだ
さった島田社長、第一工場小林部長、上司
である束田副グループ長、並びにご指導く
ださった群馬県シートメタル工業会、関係
者各位に心より感謝いたします。

岡部工業㈱

　　荒井　貴広

　私は岡部工業株式会社でベンダー作業を
担当しています。
　今回ＮＣＴの技能検定を受けるにあたり、
先輩方々の指導のお陰で無事に数値タレッ
トパンチプレス板金作業２級にごうかくで
きました。今回の経験で得たことを今後の
仕事に役立てていければと思います。
　最後にこのような機会を与えてください
ました会社の皆様、群馬シートメタル工業
会の皆様に心より感謝申し上げます。

㈱林製作所

　　岡田　伸之

　私は㈱林製作所でプログラム作成を担当
しています。
　今回、板金図面検定１級を受験させて頂
きました。検定を受験するにあたり２回の
事前講習会や社内での勉強会などで、知ら
なかった事も多くありまだまだ知識不足で
ある事を痛感しました。しかし、一緒に勉
強や指導をして頂いた方々のサポートのお
かげで、曖昧だった知識を修正するととも
に、新たな知識を身に着ける事ができ不安
ながらも無事に合格する事ができました。
　最後になりますが、このような機会を与
えてくださった会社の皆様、並びにシート
メタル工業会関係者各位に心より感謝申し
上げます。

㈱協和

　　羽廣雄一郎

　２級の試験を受けたのは３年前で今回は
１級の試験を受けました。
　先人の先輩方二人は飛び級で１級を受け
て二人とも一発合格したので、今回の１級
受験はプレッシャーしかありませんでした。
　会社の方々、群馬県シートメタル工業会
様のご協力により無事に１級を合格するこ
とができまして感謝しております。
　これかれらも講習で学んだ事を活かし現
場の人との勉強会で図面の読み方等の知識

を共有してスキルアップを目指していきた
いと思います。ありがとうございました。

㈱林製作所

　　高橋　　遼

　私は㈱林製作所でプログラム作成を担当
しております。
　図面検定の内容は日々の業務に密接に関
わるものであり、自分の知識を再確認でき
るうえ、新しい知識まで得ることができま
した。難しい試験だと伺っておりましたが、
全二回の事前講習会や社内で行って頂いた
勉強会のおかげで、無事二級に合格するこ
とが出来ました。
　ここで得た知識を生かし、自身のステッ
プアップにつなげていきたいと思います。
　最後に、今回協力してくださった全ての
方々に感謝申し上げます。

㈱アリギス

　　星野　智美
　
　㈱アリギスでタップ加工を担当しています。
　これまで図面は仕事上読むことはありま
したが、きちんと勉強したことはありませ
んでした。不安を覚えることもありました
が、事前講習会と会社での勉強会により無
事合格することができました。
　今回得た知識を活かし、会社に貢献して
いきたいと思います。
　このような機会を頂き、ご協力頂いた皆
様に心より感謝申し上げます。

武蔵工業㈲

　　半田　妙子

　この度は板金図面検定２級にチャレンジ
し、無事合格することができました。大変
うれしく思います。
　私は製造事務を担当しており、日頃から
図面をみて材料の確認をおこなったりして
いますが、図面に書かれている記号や単語
は見慣れないものが多くあります。今回の
検定へ臨むにあたって、テキストにはその
記号や単語について詳しく書かれていたの
で、検定にチャレンジすることは非常に有
意義だと思いました。
　今回の経験で得たものを、少しずつでも
日々の業務に発揮していきたいと思います。

武蔵工業㈲

　　根岸　幸子
　
　私は武蔵工業㈲で製造事務を担当してい
ます。
　実技が不安でしたが、無事に図面検定２
級に合格する事ができました。図面を読め
るようになり、お客様の問い合わせも以前
より対応できるようになりました。今回得
た知識をさらに生かせるように、講習で学
んだ事を今後も勉強して業務に活かしてい
きたいです。
　最後に、このような機会を与えてくださ
った会社の方々と群馬県シートメタル工業
会の関係者の皆様に感謝いたします。

武蔵工業㈲

　　根本　沙織
　
　私は武蔵工業㈲で業務課に所属していま
す。
　毎日図面を見る機会はありますが、直接
描いたり深く読み解いたりすることはあま
りありませんでした。そのような中、今回
受験するにあたって事前の学科・実技講習
や、先輩方にわかりやすく教えていただき、
２級を取得することができました。ここで
得た知識を日々の業務に生かし、微力でも
会社の力になれるよう邁進していきたいと
思います。
　最後にこのような機会をいただけたこと
とご協力いただいた皆様に感謝申し上げま
す。

㈲山之内製作所

　　風間　　勝
　
　㈲山之内製作所で溶接を担当しています。
　今回、板金図面検定２級に合格する事が
出来大変嬉しく思います。
　一昨年に試験を受ける予定でしたが、家
族がコロナに感染し、濃厚接触者となり試
験を受ける事が出来ませんでした。一年が
過ぎ講習会に不参加で試験を受けたので、
合格通知を見るまでは不安でしたが、群馬
県シートメタル工業会様主催の講習会で学
んだことや、頂いた資料を見直すなどして
合格出来ました。心より感謝申し上げます。
　これからも、学んだ事を生かすと共に知
識の向上に努めて行きたいと思います。

加藤鉄工㈱

　　御子柴裕哉
　
　私は加藤鉄工㈱で現在は設計の業務を行
っています。
　会社から群馬県シートメタル工業様の主
催する板金図面検定のお話を頂き、私は専
門的な知識等未熟な為、自分のレベルアッ
プになればと思い受験させて頂きました。
　講習に参加させてもらい、図面の読み
方・書き方・専門用語を基礎から学ぶこと
が出来たこと、また鋼材の種類・特性や板
金加工など、知らなかったこと、何と無く
知っいるが意味まで分からないようなもの
の理解を深めることが出来、良い勉強にな
りました。
　今後は図面検定で得た知識や経験を活か
して業務に反映していきたいと思います。

㈱ユーエスケイ

　　田沼　杏介
　
　私は、㈱ユーエスケイで曲げ作業を担当
しています。
　今回は板金図面検定２級に合格すること
ができ大変嬉しく思っています。
　試験では普段担当している工程などの問
題も多く自分の知識不足を痛感しましたが、
社長や先輩方に教わり何とか合格すること
ができました。
　今後は、得た知識を日々の仕事に活かし
より一層レベルアップできるよう、１級取
得を目指して努力していこうと思います。
　最後に、このような機会を与えて下さっ
た会社の皆様、シートメタル工業会の関係
者の皆様に心より感謝申し上げます。

㈱シンノエパック 

　　星野　元気
　
　私は㈱シンノエパックでベンダーを担当
しています。
　実際に講習を受講させていただき、図面
の細かいルールを知り、間違った覚え方を
していたことを修正することが出来ました。
今後は新しい知識を日々の業務に活かして
スキルアップを目指したいと思います。
　最後に、このような機会を与えて頂きま
した新野社長、並びにフォローして頂いた
同僚の皆様に感謝いたします。

㈱シンノエパック 

　　高橋　和美
　
　私は㈱シンノエパックでベンダーを担当
しています。
　今回、板金図面検定２級を受験するにあ
たって合格できのるかとても不安でしたが、
講習会の受講と業務時間後に先輩が勉強会
を開催して頂いたことで無事合格すること
ができました。今後は１級合格を目指しさ
らに勉強していきたいと思います。
　最後に、このような機会を与えて下さっ
た新野社長、勉強会でご指導下さった諸先
輩方、群馬県シートメタル工業会の関係者
様に心より感謝申し上げます。

㈱シンノエパック

　　山本　忠司
　
　私は㈱シンノエパックで、ワイヤー加工
を担当しています。
　講習会を受けて試験の出題傾向を知り、
学科・実技共にしっかり勉強しないと受か
らないと不安になりました。ただ、講師の
方が丁寧に教えてくださった事と、会社の
先輩が勉強会を開いてくれたおかげで、な
んとか合格する事が出来ました。
　今回の合格に満足せず、次は１級合格を
目指して頑張ります。

㈱アリギス

　　武井　将史
　
　私は㈱アリギスで溶接を担当しています。
　後輩に指導する立場として日頃から図面
の解らない箇所は調べて理解に努めていま
したが講習参加、会社の先輩方からの指導
により一層知識の習得に繋げることが出来
ました。今回学んだ事を職場で活かし機会
があれば1級に挑戦したいと思います。
　最後に、この様な機会を与えて頂いた会
社、群馬県シートメタル工業会の関係各位
心より感謝いたします。

○○○

　　○○　○○
　
　○○○

○○○

　　○○　○○
　
　○○○

○○○

　　○○　○○
　
　○○○

　２級

　２級

　２級

　２級

　１級

　２級

　２級

　１級

板金図面検定合格者
順不同
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㈱太田治工

　　小井土亮輔

　私は㈱太田治工でＮＣＴ作業を担当して
おります。
　前回の２級に続き、更なる技能向上のた
めに１級を受験いたしました。
　普段は現場での作業なので、知識を求め
られる学科試験に不安に思っておりました
が、会社が勉強の為に問題集を用意してく
ださったおかげで、無事に合格することが
できました。
　今後は、技能検定で学んだことを普段の
業務に活かし、業務の質を向上させていき
たいと思います。
　最後に、このような機会を与えて下さっ
た岩本（ヨコタ）潤子社長、会社の皆様、
群馬県シートメタル工業会関係者の皆様に
心より感謝申し上げます。

島田工業㈱

　　寺澤美佐子

　私は島田工業株式会社で、マシンオペ
レーターを担当しています。
　今回は数値制御タレットパンチプレス１
級に合格させて頂き、嬉しかったです。
　試験当日は、正直な気持ち、１級をやり
たいと言わなければ良かったと思うくらい、
プレッシャーと不安が有りました。ですが、
この検定を乗り越え新しい知識を身に付け
る事もでき、過去の練習でも有意義な時間
を過ごせたと思います。今回の検定で得た
知識を、自分の仕事にも活かし、更なるス
キルアップを目指していきたいと思います。
　最後に、このような機会を与えてくだ
さった島田社長、会社の皆様、関係者各位
に心より感謝致します。

㈱シンノエパック

　　小林　　充

　今回様々な巡り合わせと縁が重なり、工
場板金１級に続き数値タレットパンチプレ
ス作業１級にも合格することが出来ました。
一回躓いてしまいましたが、めげることな
く挑戦して良かったと思っています。しか
しながら、これに満足することなく新しい
分野にもチャレンジしていきたいと思って
おります。
　最後にこのような機会を与えてくださっ
た新野社長、並びに背中を押してくださっ
た同僚の皆様に心より感謝を申し上げます。

㈱キーテクノロジー

　　森本　祥太

　私は、㈱キーテクノロジーで加工課曲げ
を担当しております。
　試験までの限られた時間の中、先輩方に
実技の注意等ご指導していただき、学科で
はテキストを利用し対策を致しました。そ
のおかげで工場板金２級に合格する事がで
きました。今回の経験、身につけたスキル
を今後の業務に活かしていきたいと思いま
す。
　最後に、このような貴重な経験をさせて
いただきました会社の皆様、群馬県シート
メタル工業会様には心より感謝を申し上げ
ます。

㈱西村製作所

　　新井　貴久

　私は現在、㈱西村製作所でベンダー班の
責任者をしております。この度工場板金２
級に合格したことにより、日々の業務に更
に自信を持って望むことが出来ています。
　講習を受ける中で板金について多分野に
わたり、幅広い知識を得ることができまし
た。これにより、再認識したことや、新た
に獲得した知識も積極的に活かし、従来の
経験と併せこれからも日々の業務に邁進し
ていきます。
　最後に、このような機会を与えてくだ
さった木内社長をはじめ会社の皆様、並び
にシートメタル工業会の皆様に改めて感謝
申し上げます。

島田工業㈱

　　松本　正樹

　今回、技能検定に合格する事ができて大
変うれしく思っています。また、試験に臨
むにあたり、一緒に練習してくれた同僚や
指導してくれた先輩方にも感謝の気持ちで
いっぱいです。
　試験で身につけた技術と知識を今後も会
社の為に活用し生産性の向上に貢献してい
きたいと思っています。
　最後にこのような機会を与えて下さいま
した島田社長、並びに関係者各位に心より
感謝いたします。

島田工業㈱

　　立川　琢磨

　私は、島田工業株式会社で、プレス加工を
担当しています。
　今回初めて、工業板金２級を受験し合格す
る事ができ、嬉しいです。合格出来たのは、
実機操作や学科の疑問点を、上司や先輩、
同僚に教えて頂き理解でき、いい関係作り
が出来たからだと思います。
　そして、実際に触る機会がなかった、
シャーリング・ベンダー・スポットに触れ
ることができ、学べたので、シャーリング
の担当になる事が出来ました。
　それだけではなく、機械に触れる喜びと、
自分に自信を持つことができたので、様々
な仕事にチャレンジでき、スキルアップに
繋がるが出来ています。
　最後になりましたが、このような機会を
与えて下さった島田社長、会社の皆様、並
びにご指導下さった群馬県シートメタル工
業会、関係者各位に対し、心より感謝いた
します。ありがとうございました。

㈱吉田鉄工所

　　福島健太郎

　私は㈱吉田鉄工所でベンダー作業を担当
しています。
　無事合格できたことは時間を確保して頂
いた先輩方には感謝しています。また講習
会、勉強会を通して知らなった事や安全性、
危険性を再度確認する事が出来ました。今
回得た知識を活かして業務の質を向上させ
ていきたいと思います。

　最後にこのような機会を与えて下さった
会社の皆様、群馬県シートメタル工業会の
皆様に心より感謝申し上げます。

岡部工業㈱

　　清水　貴之

　私は、岡部工業㈱でＮＣＴ作業を行って
います。
　今回は自分のスキルアップ、技術向上の
為に、機械板金作業２級を受検しました。
　私は曲げ加工を行った事がありません。
その為うまく加工出来ませんでした。終業
時間後に毎日練習を行い知識と技術を積み
重ねる事ができました。繰り返しの練習を
行う事で自信にもなりました。今後はこの
検定で、学んだ知識を仕事に活かしていき
たいと思います。
　最後になりましたが、資格を取得するに
あたり、機会を与えて下さいました岡部社
長、関係者の皆様、シートメタル工業会関
係者の皆様に感謝申し上げます。

島田工業㈱

　　藤生　明春

　私は島田工業株式会社で、主にプログラ
ムを担当しています。
　今回、技能検定工場板金２級に合格させ
て頂き、嬉しい反面プレッシャーと不安が
ありました。
　オンライン講習会を受講させて頂いたと
ころ、間違って覚えていたことや、知らな
いことが沢山あり自分の未熟さを痛感しま
した。
　しかし、オンライン動画の通りに練習す
る中で曖昧な知識を修正するとともに、新
しい知識を身につけることもでき、とても
有意義な時間を過ごせたと思います。
　まだまだ学ぶべきことは沢山ありますが、
今回得ることのできた知識を今後の仕事に活
かし、更なるスキルアップを目指して、これ
からも自分を磨いていきたいと思います。
　最後に、このような機会を与えてくだ
さった島田社長、第一工場小林部長、上司
である束田副グループ長、並びにご指導く
ださった群馬県シートメタル工業会、関係
者各位に心より感謝いたします。

岡部工業㈱

　　荒井　貴広

　私は岡部工業株式会社でベンダー作業を
担当しています。
　今回ＮＣＴの技能検定を受けるにあたり、
先輩方々の指導のお陰で無事に数値タレッ
トパンチプレス板金作業２級にごうかくで
きました。今回の経験で得たことを今後の
仕事に役立てていければと思います。
　最後にこのような機会を与えてください
ました会社の皆様、群馬シートメタル工業
会の皆様に心より感謝申し上げます。

㈱林製作所

　　岡田　伸之

　私は㈱林製作所でプログラム作成を担当
しています。
　今回、板金図面検定１級を受験させて頂
きました。検定を受験するにあたり２回の
事前講習会や社内での勉強会などで、知ら
なかった事も多くありまだまだ知識不足で
ある事を痛感しました。しかし、一緒に勉
強や指導をして頂いた方々のサポートのお
かげで、曖昧だった知識を修正するととも
に、新たな知識を身に着ける事ができ不安
ながらも無事に合格する事ができました。
　最後になりますが、このような機会を与
えてくださった会社の皆様、並びにシート
メタル工業会関係者各位に心より感謝申し
上げます。

㈱協和

　　羽廣雄一郎

　２級の試験を受けたのは３年前で今回は
１級の試験を受けました。
　先人の先輩方二人は飛び級で１級を受け
て二人とも一発合格したので、今回の１級
受験はプレッシャーしかありませんでした。
　会社の方々、群馬県シートメタル工業会
様のご協力により無事に１級を合格するこ
とができまして感謝しております。
　これかれらも講習で学んだ事を活かし現
場の人との勉強会で図面の読み方等の知識

を共有してスキルアップを目指していきた
いと思います。ありがとうございました。

㈱林製作所

　　高橋　　遼

　私は㈱林製作所でプログラム作成を担当
しております。
　図面検定の内容は日々の業務に密接に関
わるものであり、自分の知識を再確認でき
るうえ、新しい知識まで得ることができま
した。難しい試験だと伺っておりましたが、
全二回の事前講習会や社内で行って頂いた
勉強会のおかげで、無事二級に合格するこ
とが出来ました。
　ここで得た知識を生かし、自身のステッ
プアップにつなげていきたいと思います。
　最後に、今回協力してくださった全ての
方々に感謝申し上げます。

㈱アリギス

　　星野　智美
　
　㈱アリギスでタップ加工を担当しています。
　これまで図面は仕事上読むことはありま
したが、きちんと勉強したことはありませ
んでした。不安を覚えることもありました
が、事前講習会と会社での勉強会により無
事合格することができました。
　今回得た知識を活かし、会社に貢献して
いきたいと思います。
　このような機会を頂き、ご協力頂いた皆
様に心より感謝申し上げます。

武蔵工業㈲

　　半田　妙子

　この度は板金図面検定２級にチャレンジ
し、無事合格することができました。大変
うれしく思います。
　私は製造事務を担当しており、日頃から
図面をみて材料の確認をおこなったりして
いますが、図面に書かれている記号や単語
は見慣れないものが多くあります。今回の
検定へ臨むにあたって、テキストにはその
記号や単語について詳しく書かれていたの
で、検定にチャレンジすることは非常に有
意義だと思いました。
　今回の経験で得たものを、少しずつでも
日々の業務に発揮していきたいと思います。

武蔵工業㈲

　　根岸　幸子
　
　私は武蔵工業㈲で製造事務を担当してい
ます。
　実技が不安でしたが、無事に図面検定２
級に合格する事ができました。図面を読め
るようになり、お客様の問い合わせも以前
より対応できるようになりました。今回得
た知識をさらに生かせるように、講習で学
んだ事を今後も勉強して業務に活かしてい
きたいです。
　最後に、このような機会を与えてくださ
った会社の方々と群馬県シートメタル工業
会の関係者の皆様に感謝いたします。

武蔵工業㈲

　　根本　沙織
　
　私は武蔵工業㈲で業務課に所属していま
す。
　毎日図面を見る機会はありますが、直接
描いたり深く読み解いたりすることはあま
りありませんでした。そのような中、今回
受験するにあたって事前の学科・実技講習
や、先輩方にわかりやすく教えていただき、
２級を取得することができました。ここで
得た知識を日々の業務に生かし、微力でも
会社の力になれるよう邁進していきたいと
思います。
　最後にこのような機会をいただけたこと
とご協力いただいた皆様に感謝申し上げま
す。

㈲山之内製作所

　　風間　　勝
　
　㈲山之内製作所で溶接を担当しています。
　今回、板金図面検定２級に合格する事が
出来大変嬉しく思います。
　一昨年に試験を受ける予定でしたが、家
族がコロナに感染し、濃厚接触者となり試
験を受ける事が出来ませんでした。一年が
過ぎ講習会に不参加で試験を受けたので、
合格通知を見るまでは不安でしたが、群馬
県シートメタル工業会様主催の講習会で学
んだことや、頂いた資料を見直すなどして
合格出来ました。心より感謝申し上げます。
　これからも、学んだ事を生かすと共に知
識の向上に努めて行きたいと思います。

加藤鉄工㈱

　　御子柴裕哉
　
　私は加藤鉄工㈱で現在は設計の業務を行
っています。
　会社から群馬県シートメタル工業様の主
催する板金図面検定のお話を頂き、私は専
門的な知識等未熟な為、自分のレベルアッ
プになればと思い受験させて頂きました。
　講習に参加させてもらい、図面の読み
方・書き方・専門用語を基礎から学ぶこと
が出来たこと、また鋼材の種類・特性や板
金加工など、知らなかったこと、何と無く
知っいるが意味まで分からないようなもの
の理解を深めることが出来、良い勉強にな
りました。
　今後は図面検定で得た知識や経験を活か
して業務に反映していきたいと思います。

㈱ユーエスケイ

　　田沼　杏介
　
　私は、㈱ユーエスケイで曲げ作業を担当
しています。
　今回は板金図面検定２級に合格すること
ができ大変嬉しく思っています。
　試験では普段担当している工程などの問
題も多く自分の知識不足を痛感しましたが、
社長や先輩方に教わり何とか合格すること
ができました。
　今後は、得た知識を日々の仕事に活かし
より一層レベルアップできるよう、１級取
得を目指して努力していこうと思います。
　最後に、このような機会を与えて下さっ
た会社の皆様、シートメタル工業会の関係
者の皆様に心より感謝申し上げます。

㈱シンノエパック 

　　星野　元気
　
　私は㈱シンノエパックでベンダーを担当
しています。
　実際に講習を受講させていただき、図面
の細かいルールを知り、間違った覚え方を
していたことを修正することが出来ました。
今後は新しい知識を日々の業務に活かして
スキルアップを目指したいと思います。
　最後に、このような機会を与えて頂きま
した新野社長、並びにフォローして頂いた
同僚の皆様に感謝いたします。

㈱シンノエパック 

　　高橋　和美
　
　私は㈱シンノエパックでベンダーを担当
しています。
　今回、板金図面検定２級を受験するにあ
たって合格できのるかとても不安でしたが、
講習会の受講と業務時間後に先輩が勉強会
を開催して頂いたことで無事合格すること
ができました。今後は１級合格を目指しさ
らに勉強していきたいと思います。
　最後に、このような機会を与えて下さっ
た新野社長、勉強会でご指導下さった諸先
輩方、群馬県シートメタル工業会の関係者
様に心より感謝申し上げます。

㈱シンノエパック

　　山本　忠司
　
　私は㈱シンノエパックで、ワイヤー加工
を担当しています。
　講習会を受けて試験の出題傾向を知り、
学科・実技共にしっかり勉強しないと受か
らないと不安になりました。ただ、講師の
方が丁寧に教えてくださった事と、会社の
先輩が勉強会を開いてくれたおかげで、な
んとか合格する事が出来ました。
　今回の合格に満足せず、次は１級合格を
目指して頑張ります。

㈱アリギス

　　武井　将史
　
　私は㈱アリギスで溶接を担当しています。
　後輩に指導する立場として日頃から図面
の解らない箇所は調べて理解に努めていま
したが講習参加、会社の先輩方からの指導
により一層知識の習得に繋げることが出来
ました。今回学んだ事を職場で活かし機会
があれば1級に挑戦したいと思います。
　最後に、この様な機会を与えて頂いた会
社、群馬県シートメタル工業会の関係各位
心より感謝いたします。
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